

Les dejo la imagen del cuadro Sin pan y sin trabajo, de Ernesto de la Cárcova. Seguramente, la recuerdan porque la trabajaron el año anterior en Historia del Arte. Hoy vamos a jugar con los personajes. Elijan uno y escriban lo que quieran de ellos. Puede ser una reflexión, cuento, poema, lo que tengan ganas.

Piensen dónde vive, qué hace, lo que le pasa, qué desea, en fin. Ustedes son los que van a dar vida a uno de estos personajes. Como título, aclaren cuál es el personaje elegido.

Lo pueden contar en primera persona como el personaje o desde afuera, como narrador testigo o trabajar con un omnisciente. Todo vale. A crear!!!

